

*Le Parquet vénézuélien dénonce
les crimes commis contre des
migrants détenus au Salvador*



La Havane, 1er avril, (RHC)- Le procureur général du Venezuela, Tarek William Saab, a dénoncé lundi l'arrestation arbitraire d'au moins 250 Vénézuéliens au Salvador. Il a souligné que ses compatriotes sont soumis à des « traitements cruels, inhumains et dégradants », ce qu'il a décrit comme des crimes contre l'humanité conformément au Statut de Rome.

Les accusations portent sur des disparitions forcées, des tortures systématiques et des déportations fondées uniquement sur la nationalité des victimes.

Lors d'une conférence de presse, M. Saab a détaillé des cas emblématiques tels que celui de l'artiste Arturo Suarez, de sportifs et de travailleurs détenus sans preuve. La seule « preuve » est leur nationalité. Ils sont accusés en raison de tatouages portant le nom de leurs parents ou l'écusson du Real Madrid. C'est sans précédent dans le droit international », a-t-il fustigé.

Source : TeleSur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/379933-le-parquet-venezuelien-denonce-les-crimes-commis-contre-des-migrants-detenus-au-salvador>



Radio Habana Cuba